Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 97
Prix 1 900 000 €

Bidart
Maison a vendre (64210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A Bidart, proche de toutes commodités, venez découvrir cette sublime
contemporaine de 2018 d'environ 180m2 habitables. Vous serez charmés par ses
volumes et sa décoration soignée. Au rez-de-chaussée : grand salon - séjour -
cuisine ouverte donnant sur la terrasse et la piscine exposées plein sud et sur la
partie du jardin exposée a I'Est ; coin nuit avec 2 chambres, salle de bains et WC
séparé. A |'étage, dégagement, une chambre, un petit coin nuit, et une belle suite
parentale avec salle d'eau et dressing. Garage avec grande piece de rangement et

studio indépendant attenant. Plus de photos ...

In Bidart, close to all amenities, come and discover this sublime contemporary from
2018 of approximately 180m2 of living space. You will be charmed by its volumes
and its careful decoration. On the ground floor: large living room - living room -
open kitchen opening onto the south-facing terrace and swimming pool and the
part of the garden facing east; sleeping area with 2 bedrooms, bathroom and
separate WC. Upstairs, hallway, a bedroom, a small sleeping area, and a beautiful
master suite with bathroom and dressing room. Garage with large storage room

and adjoining independent studio. More ...

M&C
35 rue du moulin barbot - 64600 ANGLET

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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